

# O mal na vida humana

## **Historia del rey David y Betsabé**

### **David se convierte en asesino**

El rey David era un gran rey porque amaba mucho a Dios.

Un día, sin embargo, David dejó de poner a Dios en primer lugar en su vida.

Por el contrario, decidió acostarse con una mujer casada. Esto iba en contra de las leyes de Dios. La mujer se llamaba Betsabé. Ella era la esposa de Urías de Hitita. Él era uno de los soldados en quien David más confiaba.

Cuando David se enteró de que Betsabé iba a tener un hijo suyo, se sintió desesperada. Lo único que deseaba era encubrir su error.

David hizo que su general enviara a Urías donde la lucha era más difícil. El general luego retiraría el resto de las tropas de modo que el ejército matará a Urías.

Cuando Betsabé se enteró de la muerte de Urías, lloró y lloró durante muchos días. Ella amaba a su esposo. Se sentía muy dolida por todo lo que había sucedido.

Bon Jovi

[https://www.youtube.com/watch?v=uOxHPsz\\_2o8](https://www.youtube.com/watch?v=uOxHPsz_2o8)

Bon Jovi- subtitulada en español

[https://www.youtube.com/watch?v=uOxHPsz\\_2o8&list=RDuOxHPsz\\_2o8&start\\_radio=1&t=175](https://www.youtube.com/watch?v=uOxHPsz_2o8&list=RDuOxHPsz_2o8&start_radio=1&t=175)

Pablo Abarca e a canción se Halleluia

[https://www.youtube.com/watch?v=MI1A\\_hDw2aY](https://www.youtube.com/watch?v=MI1A_hDw2aY)

La historia de David y Betsabé nos recuerda cómo los grandes hombres llamados por Dios todavía son humanos y luchan contra el pecado. Este es un resumen sobre el relato bíblico de David y Betsabé.

Los eventos comienzan con el rey David eligiendo quedarse en Jerusalén mientras enviaba al resto del ejército israelita a luchar contra otras naciones y reyes. David se relaja y camina sobre el techo del palacio cuando ve a una hermosa mujer bañándose en su techo. David se sintió inmediatamente atraído por ella y envió mensajeros para averiguar quién era ella. Los mensajeros regresaron y le dijeron a David que se llamaba Betsabé, hija de Eliam y esposa de Urías. A pesar de que David sabía que estaba casada, la llamó y se acostó con ella. Betsabé luego le envió un mensaje a David de que estaba embarazada.

David estaba nervioso de que su pecado de adulterio fuera descubierto ahora. El rey pidió a Urías que volviera a casa para poder pasar una noche con su esposa, Betsabé y encubrir el pecado de que Betsabé estaba embarazada del hijo de David. Sin embargo, Urías se negó a acostarse con su esposa mientras sus compañeros no estaban peleando. David se llenó de ira porque su plan no funcionó. Cuando Urías regresó a la guerra, el rey David envió una nota al comandante del ejército con instrucciones de que Urías se pusiera en primera línea y se retirara para que muriera. Betsabé lloró la muerte de su esposo y luego fue llevada al rey David para ser su esposa.

El profeta Natán visitó al rey David y le contó la desaprobación y el desagrado del Señor con David.

Aunque David se arrepintió de su pecado, Natán le dijo a David que el hijo que Betsabé esperaba moriría.